

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20.10.2016

von

GRⁱⁿ Bedrana Ribo, MA

Betreff: Tischtennistisch im Volksgarten

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt,

das Stadtteilprojekt Annenviertel hat vor 1 ½ Jahren ein Projekt gestartet, das im besten Sinn des Wortes die Menschen zusammenbringt. Das ganze Jahr über wird im Volksgarten - soweit es die Witterung erlaubt – jeden Donnerstag am Nachmittag 2 Stunden lang ein Tischtennis-Rundgangerl gespielt. Zwischen 20 und 30 Personen nehmen Woche für Woche am Rundgangerl teil – jung und alt, Mädchen und Burschen, Männer und Frauen, Einheimische und Zugewanderte.

Aus unserer Sicht ist dies ein vorbildliches Projekt, das gleich mehrere Fliegen mit einer Klappe schlägt: das Rundgangerl-Projekt ermöglicht das gegenseitige Kennenlernen und den Austausch von Menschen, es fördert Bewegung und Sport und trägt dazu bei, dass der Volksgarten positiv belebt und genutzt wird. Und das praktisch ohne finanzielle Mittel und mit einer großen Portion ehrenamtlichen Engagement.

Da der im Volksgarten vorhandene Tischtennistisch nicht mehr ausreicht, um allen Interessierten eine Teilnahme am Rundgangerl zu ermöglichen, ist die Projektbetreiberin an den Bezirksvorsteher Lend mit der Bitte nach einem zweiten Tischtennistisch herangetreten. Dieser versprach, das Anliegen an das Sportamt weiterzugeben, bisher gab es jedoch noch keine Kontaktaufnahme oder sonstige Erledigung des Anliegens. Daher stelle ich im Namen des Grünen Gemeinderatsklubs an Dich folgende Frage:

Bist du bereit dafür Sorge zu tragen, dass im Volksgarten möglichst bald ein zweiter Tischtennistisch für die wöchentlichen stattfindenden Tischtennis-Rundgangerln zur Verfügung steht?